

POUR LA LISTE "ASNIÉROIS AVANT TOUT"

Retranscription de la réponse reçue concernant l'utilisation du vélo sur le territoire communal.

« Comme déjà évoqué, j'encouragerai ce mode de déplacement en mettant en œuvre des mesures adaptées et concertées au service des cyclistes sans les opposer aux véhicules à moteur.

Il faudrait en effet augmenter le nombre de pistes cyclables et sécuriser le réseau existant.

Nous proposerons le prêt de vélo gratuit pour inciter à l'utilisation de ce mode de transport.

Nous installerons des parcs à vélo sécurisés aux alentours des parcs et lieux publics.

Nous organiserons des manifestations autour du vélo et de son utilisation afin de sensibiliser les Asniérois.

Nous équiperons les services municipaux en général et la police municipale en particulier dans ses missions d'îlotage pour donner l'exemple.

Francis Pourbagher »